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. RIUNIONE CONSIGLIO DIRETTIVO REGIONALE UMBRIA 
 
Oggi 01 luglio 2021alle ore 21,00 in presenza presso la sede del Gruppo Regionale in Foligno  si è riunito il 
Comitato Direttivo del Gruppo Regionale Umbria , sono presenti  
 
	 	 Sezione Presenti Assenti 
Gian Luca Angeli Presidente  X 	
Fausto Luzi Vice Presidente  Perugia X 	
Roberto De Bennassuti Componente Città di Castello X 	
Sergio Bocchini Componente Spoleto X 	
Maria Luisa Spantini Segretaria Foligno X 	
Patrizia Ceccarelli Componente Gubbio X 	
Claudio Costantini Componente Terni 	 X	
Pierdomenico Matarazzi Componente Gualdo Tadino X 	
Roberto Basili Componente  Orvieto  X	
	 	 	 	 	
 

Ordine del Giorno 
 

1. Approvazione del verbale del 27.05.2021; 
2. Chiacchierata tra amici; 
3. Varie eventuali. 

 
Si passa alla discussione dell' Odine del Giorno: 

1. Si approva all'unanimità il verbale del 27.05.2021;	
2. Il comitato parla del numero degli iscritti, della riapertura delle sezioni e delle attività. 	
3. M. Luisa Spantini ritiene che sarebbe di grande pregio per il nostro sodalizio organizzare una giornata 

dedicata alla solidarietà, alla raccolta di fondi da destinare ad enti, associazioni benefiche e/o progetti di 
studio. Anche i presidenti di sezione, con i quali ho avuto modo di interloquire hanno manifestato un grande 
interesse per l’iniziativa. Ritengo però che questo tipo di iniziativa debba appartenere al gruppo regionale e 
non alle singole sezioni, e il CDR potrebbe essere promotore presso l’ARDper l’istituzione di un agiornata 
della solidarietà da inserire nei calendari di ogni sezione. Si potrebbe iniziare già da questo anno raccogliendo 
l’appello di una socia della sezione di Perugia ed organizzare una camminata di tutte le  sezioni, per 
raccogliere fondi da destinare alla ricerca per lo studio delle malattie rare. Il 18 settembre 2021 potrebbe 
essere una data utile e compatibile con tutti i programmi sezionali. S. Bocchini precisa che nel caso in cui 
l’emergenza pandemica dovesse continuare, la camminata potrebbe essere organizzata separatamente dalle 
singole sezioni nello stesso giorno, oppure solo i componenti dei consigli direttivi si incontrino per portare 
quanto raccolto nelle singole sezioni	
	
Alle 23,30 completata la discussione dei punti all'odg il CDR  si conclude. 
 Il Presidente        Il Segretario 
GianLuca Angeli            Maria Luisa Spantini 
 
 

                 


